



9月28日(土) 根本山自然観察センター
根本山しぜん体験教室
野の花で生け花をしよう



身近な植物の名前が分かって勉強になりました。

さくら 横田達也さん 知子さん
真くん 知可子ちゃん

根本山しぜん体験教室“野の花で生け花をしよう”が開催されました。参加者は、講師から草花の説明を受けた後、チョウの谷と呼ばれる坂を下りながら、野草を観察し、野の花を摘んでいきました。センターに戻ると、竹で作った器に、摘んできた草花を生け、根本山の自然を楽しみました。



9月29日(日) 桜町陣屋跡
報徳田稲刈り



稲刈り楽しかった!

さくら 星百花ちゃん
りんか 凛花ちゃん

たくさん
たべたい
びよん

5月に植えた苗が収穫の時期を迎え“尊徳さんの田んぼで米作り体験”の稲刈りが行われました。太陽の恵みをいっぱいを受けた立派な稲穂を昔ながらの手作業で刈り取り、今では珍しい「おだかけ」にして乾燥させました。最後に、おにぎりとおけんちん汁が配られ、みんなでおいしくいただきました。



10月6日(日) 井頭公園周辺
第36回真岡井頭マラソン



“第36回真岡井頭マラソン大会”が開催され、県内外から1,500人を超えるランナーが参加しました。開会式では、親子ランナーによる選手宣誓が行われ、各コースの選手たちが次々とスタートしていきました。あいにくの雨模様でしたが、選手たちは、それぞれのペースでゴールを目指し一生懸命走り抜きました。

9月15日(日) 中村八幡宮
中村八幡宮例大祭



太太神楽

神輿渡御

こども乗馬体験

抜刀術大会



中村八幡宮例大祭が開催され、羽織を身にまとった射手たちが参道を駆け抜け、流鏝馬の妙技を披露しました。流鏝馬のほかにも、抜刀術大会や太太神楽の奉納、こども乗馬体験なども行われ、最後は、中村八幡宮大神輿が参道を渡御し、担ぎ手の威勢のいい掛け声で、お祭りは大いに盛り上がりしました。

9月25日(水) 二宮コミュニティセンター
こらぼ茶話 手ぬぐいで作るかぶりもの



友達に誘われて
参加しました。
楽しく作ることが
できました。

大道泉 鈴木敦子さん



コラボレもおか主催の“こらぼ茶話”で、今回は、手ぬぐいを利用したかぶりものを作りました。久しぶりの裁縫に苦戦する参加者もいましたが、分からないところは互いに教え合い、楽しくにぎやかな雰囲気ですべて仕上げました。完成すると早速頭にかぶり、その出来栄えにとっても満足そうでした。

9月27日(金) 第一子育て支援センター
交通安全教室



パトカーが大好きです。
はじめは怖がっていましたが
楽しく乗ることができました。

東光寺 梅野和子さん 凧太くん



第一子育て支援センターで“交通安全教室”が開催され、真岡警察署の方と市の交通教育指導員から交通安全の話を聞きました。腹話術を使った交通ルールの話では、人形の「しんちゃん」と一緒に、道路の歩き方や渡り方などを楽しく学び、親子で交通安全への意識を深めました。